



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

9. Oktober 2019

Kantonale Zusammenarbeit für den Walliser Eishockey Nachwuchs

Auf Initiative des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport (DSIS) haben die drei grossen Walliser Eishockey Clubs eine Kooperationsabsicht im Nachwuchsbereich angekündigt. Diese Zusammenarbeit hat unter anderem zum Ziel, sowohl eine U17 als auch eine U20 Mannschaft in der höchsten Kategorie (Elite) zu stellen. Die Umsetzung und die Strukturen werden von den Clubs und dem Walliser Eishockeyverband in einem nächsten Schritt ausgearbeitet und definiert.

Staatsrat Frédéric Favre hat sich mit Vertretern der drei grossen Eishockey Clubs des Wallis, sowie des Walliser Eishockey Verbandes (Ice Hockey Valais Wallis IHVV) getroffen. Die Verantwortlichen des EHC Visp, des HC Siders und des HC Valais Chablais Futur haben ihre Visionen und Ziele in der Nachwuchsförderung dargelegt und dabei die Möglichkeiten einer Kooperation im Nachwuchsbereich erörtert und diskutiert.

Alle Parteien sind sich einig, dass die Kooperationsmöglichkeiten im Nachwuchsbereich optimal genutzt werden sollten. Diese Zusammenarbeit soll es unter anderem erlauben, auf den Stufen U17 (ehemals Novizen) und U20 (Junioren) ein gemeinsames kantonales Team dauerhaft auf dem höchsten Niveau (Elite) zu stellen. Ziel ist es, den jungen Talenten im Wallis die bestmögliche Struktur sowohl mit Trainingsmöglichkeiten als auch im Bereich Wettkampfpraxis zu bieten.

Die genaue Umsetzung und die nötigen Strukturen werden in den nächsten Monaten unter der Leitung des kantonalen Eishockeyverbandes mit den Verantwortlichen der drei Klubs und in Begleitung des Kantonalen Sportamts analysiert und erarbeitet.

Kontaktperson

Frédéric Favre, Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport (DSIS),
027 606 50 10

